



El Rey estuvo presente en la entrega de premios de Renault. / Economía de Guadalajara

## La concesión AUTOCARPE de Guadalajara, galardonada

Ha recibido, recientemente, el premio "DEALER OF THE YEAR 2012", que se otorga cada año al Mejor Concesionario de la Red Renault de España

E. de G. / Guadalajara

El pasado 5 de febrero de 2013 RENAULT entregó en VALLADOLID el premio al Mejor Concesionario RENAULT de 2012. Este premio se otorga cada año al Mejor Concesionario de la Red Renault de España y se basa en medir los parámetros de Gestión, Cumplimientos de objetivos, Satisfacción de Clientes y Performance comercial de un Concesionario RENAULT.

D. Carlos GHOSN, Presidente Director General de RENAULT y NISSAN, D. José Vicente

**Este galardón supone el reconocimiento de la Marca al esfuerzo de las Concesiones**

de los Mozos, Director de Fabricación de Vehículos del Grupo y Presidente Director General de Renault en España, y D. Ricardo Gondo, Director General de Renault España Comercial hicieron entrega a Arturo Pérez, de AUTOCARPE, S.L. Concesionario RENAULT y DACIA en Alcalá de Henares y Guadalajara, del premio "DEALER of the YEAR 2012 - CHALLENGE YOUR PERFORMANCE".

Este galardón supone el reconocimiento de la Marca al esfuerzo de las Concesiones y en particular de AUTOCARPE por la labor realizada por todo su equipo en 2012: Mayor esfuerzo de Venta y Post Venta, Máxima Calidad de Servicio, Mejor Embajador de la Marca y Más Recomendado por sus Clientes, al ser el mejor de

manera global de entre los Concesionarios RENAULT de España.

El Premio está estrechamente vinculado al PLAN DE EXCELENCIA RENAULT y por tanto a uno de los principales ejes estratégicos de Renault y su política hasta 2016 de "DRIVE THE CHANGE".

En el acto de entrega D. Carlos GHOSN destacó de

la Concesión ganadora su compromiso con los fundamentos básicos de nuestra Marca: la Satisfacción del Cliente con nuestro Servicio, Puesta en Valor de la Marca RENAULT y el Respeto al Medio Ambiente, al mismo tiempo pidió que trasladara la felicitación y agradecimiento a todos y cada uno de sus colaboradores.



Momento de la entrega del galardón. / Economía de Guadalajara

## Nuevo plan de pago a proveedores

E. de G. / Guadalajara

El pasado miércoles 6 de marzo, comenzó el plazo para acogerse a la ampliación del mecanismo de pago a proveedores puesto en marcha por el Gobierno central para liquidar la deuda de las comunidades autónomas con sus proveedores.

"El año pasado, gracias a este mecanismo, se pagaron 2.918 millones de euros en facturas de años anteriores", recordó Arturo Romani, consejero de Hacienda de

Castilla-La Mancha. "En esta ocasión se trata de una ampliación. Según nuestros cálculos, se acogerán facturas por importe de unos 80 millones de euros y está previsto que se paguen durante el mes de junio", añadió, según informó la Junta en nota de prensa.

### Deudas

En concreto, tal y como anunció el consejero, a partir del de marzo y, hasta el 15 de marzo, los proveedores de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha que tengan deudas pendientes hasta el 31 de diciembre de 2011 podrán consultar sus obligaciones pendientes de pago a través de vía telemática ([www.castillalamancha.es](http://www.castillalamancha.es)), telefónicamente (a través del teléfono 902.267.090) o pre-

## Perspectivas a la baja para España

La economía española se mantiene en recesión mientras lleva a cabo un difícil proceso de corrección de los excesos previos a la crisis y sólo registrará una recuperación lenta y gradual a partir del próximo año, según el Fondo Monetario Internacional (FMI), que ha advertido de que "predominan los riesgos a la baja" sobre las perspectivas para España, lo que podría tener un impacto negativo para el sector financiero del país.

"Los riesgos para la economía y, por tanto, para el sector financiero siguen siendo elevados, ya que España continúa experimentando un difícil proceso de corrección de los desequilibrios previos a la crisis", señalan los técnicos del FMI en las conclusiones de su informe sobre los progresos en la ejecución de las medidas contempladas en el rescate de la banca española.

"En general, predominan los riesgos a la baja, incluyendo el riesgo de que la subida del paro siga superando las expectativas, lo que podría provocar un incremento sustancial de los préstamos fallidos a los hogares", añaden los expertos del Fondo.

En este sentido, el informe de la institución internacional apunta la necesidad de mantener una estrecha vigilancia sobre la situación del sector financiero y completar las reformas iniciadas tanto a nivel nacional como europeo.

Sin embargo, los técnicos del FMI subrayan que, a pesar de las dificultades, las perspectivas para la economía española son mejores que las contempladas en el escenario adverso manejado en los test de estrés realizados para calcular las necesidades de capital de los bancos españoles.

"Esta difícil perspectiva es algo peor que las asunciones del escenario base de los test de estrés, pero el escenario del personal del FMI continúa siendo significativamente mejor que el caso adverso empleado para calcular las necesidades de capital de la banca", señala el FMI.



Imagen de la sede del FMI. / Economía de Guadalajara

sencialmente en las oficinas de Registro de la Administración regional.

Asimismo, Romani apuntó que los proveedores cuyas facturas no consten en la relación certificada de obligaciones podrán solicitar la emisión de un certificado individual de reconocimiento de la existencia de obligaciones de pago.

### Novedades

La novedad de esta ampliación del mecanismo de pago es que en él se incluirán proveedores que no fueron incluidos en el anterior, como los proveedores de arrendamientos de inmuebles a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.